



KALEB- DIENSTE e.V.

Kaleb-Dienste e.V. Bayreuther Str. 30 91 054 Erlangen

Erlangen, Februar 2022

Dr. Peter Milbers, Dr. Elke Möller
Bayreuther Str. 30
91054 Erlangen

Liebe Spender und Freunde von Kaleb-Dienste, dank Ihrer großzügigen und treuen Spenden haben in der Weihnachts- und Neujahrszeit viele Menschen in Lettland, der Ukraine und Russland Aufmerksamkeit, Zuwendung, Trost und Weihnachtsgeschenke erhalten. Alle danken dafür, dass sich für sie in Deutschland engagierte Menschen interessieren und sie direkte Unterstützung erhalten haben.

E-Mail: kalebelkemoeller@aol.com
Spenden: Sparkasse Erlangen
IBAN: DE 45 7635 0000 002400 2905
BIC: BYLADEM1ERH

Die Weihnachtsgeschenke wurden durch die Teams vor Ort ausgehend von den Bedürfnissen der Beschenkten zusammengestellt. So konnten zum Beispiel behinderte Kinder und ihre Geschwister in und um Charkow (Ukraine), die wir seit 5 Jahren unterstützen, außer Süßigkeiten auch Hygieneartikel erhalten, Minderjährige in einem russischen Jugendgefängnis – Hefte, Stifte und andere Schulutensilien für ihren Schulabschluss.

Beeindruckende Zahlen sind zusammengekommen:

Lettland: 140 Geschenke für die Besucher der Suppenküche, 100 Geschenke für das Krisenzentrum für Kinder, die Opfer häuslicher Gewalt geworden sind, 50 Geschenke für Kinder in Kraslaw

Russland: 80 Geschenke für ein Jugendgefängnis

Ukraine: 1 000 Geschenke in Gefängnissen, darunter für 20 Kinder, die mit ihren Müttern dort sind; 70 Geschenke im Iwano-Frankowsker Gebiet; 40 Geschenke in Werchowzewo; 70 Geschenke in Perwomajskoje in der Ostukraine; 35 Geschenke für die Kinder in Charkow;

Das sind insgesamt fast 1 400 Weihnachtsgeschenke! Über die Aktion im Kiewer Jugendgefängnis hatten wir bereits berichtet. Dazu kommt im Rahmen der Weihnachtsaktionen die finanzielle Unterstützung eines Kiewer Kinderkrankenhauses bei der Reparatur eines notwendigen Gerätes.

Uns haben berührende Dankesbriefe und viele Fotos erreicht. Über Einzelheiten der Weihnachtsaktionen werden wir in unserem nächsten Info-Brief und auf unserer Website berichten: <https://www.kaleb-dienste-e-v-deutschland.org/>

Eine Mutter schrieb uns aus Charkow: "Unsere Familie bedankt sich von ganzem Herzen bei allen engagierten Helfern für die wundervollen Geschenke für unsere Kinder. Die Situation in unserer Familie ist kompliziert und materiell schwierig, wir hatten schon befürchtet, dass unsere Kinder ohne Weihnachtsgeschenke bleiben würden. In der Ukraine ist die Situation so: wenn ein behindertes Kind in der Familie lebt und die gemietete Wohnung sehr klein ist, ist es schwer. Alles Geld wenden wir für die Pflege, Medikamente, Windeln und Untersuchungen unseres Sohnes Shora auf. Danke, dass Ihr für unsere geliebten Kinder Fürsorge empfindet."

Telefon: 09 131 – 53 46 44 oder E-Mail: kalebelkemoeller@aol.com

Der Verein ist als gemeinnützig und als mildtätig anerkannt vom Finanzamt Erlangen

Lera aus Charkow schrieb uns: *"Heute war kein gewöhnlicher Tag – es gab eine Überraschung! Ich bin 17 und ein besonderes Mädchen, seit meiner Geburt unterscheidet mich von anderen Menschen, weil mir Gott eine besondere Prüfung auferlegt hat: das Sturge-Weber-Syndrom, symptomatische Epilepsie, im rechten Auge ein angeborenes Glaukom, ein angeborener Herzfehler. Mit einer solchen Prüfung zu leben ist nicht einfach, aber Gott hat mich ausgewählt, das heißt, dass ich es schaffen kann, ich bin stark... Ich schaffe es, weil ich weiß, dass ich nicht allein bin und Ihr für mich da seid – Ihr seid wunderbare Helfer, Ihr seid gut und Ihr habt im fernen Deutschland ein Herz für mich... Ich danke Euch von ganzem Herzen für die so notwendige Hilfe und Unterstützung, besonders in dieser Zeit. Danke, dass Ihr an mich und hunderte andere besondere Kinder denkt. Ihr gebt uns Kraft und Gewissheit, dass wir nicht allein sind, dass wir alles schaffen können und wir gebraucht werden."*

In einigen der 400 Briefe aus ukrainischen Gefängnissen, in denen nicht nur Geschenke übergeben wurden, sondern Sergej Ljannyj eine kurze Predigt halten, unser Gitarrist ein Mini-Konzert durchführen und ein Film über die Bedeutung von Weihnachten gezeigt werden konnte, lasen wir: *"Ich bin sehr berührt, das ist das Beste, was mir in den letzten 6 Jahren passiert ist. Danke, Ihr macht eine wichtige Sache..."* Und auch: *"Ihr habt unsere Seelen berührt. Ihr habt uns ein neues Denken und ein neues Leben gezeigt. Bitte kommt wieder, wir warten auf Euch!"*



Lera und ihre Schwester.



Shora mit Schwester.



Tukumser Suppenküche:
eine "Giraffe" hilft



Sergej in einem ukrainischen
Frauengefängnis

Der schönste Dank ist die Freude der beschenkten Menschen!

Auch das neue Jahr wird arbeitsreich: derzeit beraten wir u.a. die Möglichkeiten von Oster-Aktionen, die Erweiterung der Suppenküche und die Einrichtung eines Behinderten-Treffpunktes in Kraslaw (Lettland), mögliche Konzerte in ukrainischen Gefängnissen. Anfang März 2022 wollen wir einen Lkw mit Hilfsgütern in die Ukraine schicken.

Im Namen aller unserer Teams und Helfer

Karola und Peter Milbers, Sergej Ljannyj, Elke Möller, Mark Sapatka

Wir freuen uns über Anregungen, Kritik und Hinweise unter folgender Kontaktadresse:
kalebelkemoeller@aol.com